

Solothurn, 14. Juni 2012

Staatskanzlei
Legistik und Justiz
Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn

Vernehmlassung zur Übertragung der Zuständigkeit für Submissionsbeschwerden von der Schätzungskommission an das Verwaltungsgericht; Änderung des Gesetzes über die Gerichtsorganisation (GO)

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen für die Gelegenheit, zu der Änderung des Gesetzes über die Gerichtsorganisation eine Vernehmlassung einreichen zu dürfen. Die Vorlage wurde im kantonalen Parteivorstand diskutiert, und wir nehmen wie folgt Stellung:

Wir stimmen der vorgeschlagenen Übertragung der Rechtsprechungszuständigkeit für Submissionsbeschwerden von der Schätzungskommission an das Verwaltungsgericht zu. Aus unserer Sicht ist die vorgeschlagene Umsetzung von übergeordnetem Recht sinnvoll. Insbesondere begrüssen wir es, dass dadurch Submissionsbeschwerden weiterhin rasch und effizient behandelt werden können.

Mit freundlichen Grüssen

FDP.Die Liberalen Kanton Solothurn

Der Präsident



Christian Scheuermeyer